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「一年間を振り返って」 

 

役職名 理事長   氏名 野田 敏弘 
 

 

いきたいと思います。失敗するのはいい

が次やる者に同じ失敗をさせるな、事業

報告を作る際によく時の副理事長に言わ

れたものです。話は変わりますが眞野尚

人先輩が 2019年の年会報でも書かれま

した 2016年の山本会頭の言葉で「毎年

受ける役職も最初からできると思ってや

った事はないが、自分がやると決めたか

らやって来れた」という言葉があります。

何事も自分次第です。まだ役を受けたこ

とがなく悩んでいる皆様やりましょう。 

結びとなりますが、メンバーの更なる成長

と飛躍、今後 80周年に向けて LOMが

更なる発展を遂げることを祈念し第 69

代榊原理事長へとバトンを渡したいと思

います。2021年度は 2022年度の軌跡

になります。本当に幸せな年でした。本

当にありがとうございました。 

一宮青年会議所の創立 70周年を迎える重

要な年に理事長をさせていただけたことそし

て支えてくれたすべての皆様に感謝申し上

げます。昨年、新型コロナウィルスの蔓延に

より青年会議所活動に大きな影響を受けま

したが、理事長職を受けた際来年はまたい

つも通りに戻るかなと正直甘い考えを持って

おりましたがなかなか落ち着く気配がなく、

中止か延期か強行かという決断で苦しかっ

たことを覚えております。ただその中でどの

ような形であればできるのかを最後まで考え

共に走り切っていただいた正副構成メンバ

ーの榊原健人君、坂井田純子君、伊東大

徳君、坂井大輝君、内田孝曉君、そして理

事として局長・委員長を引き受けていただき

ました皆様、卒業しても尚、現役にご教授い

ただいた外部監事の眞野尚人先輩、浅田

佳寿優先輩には感謝しかございません。本

当にありがとうございました。私の理事長所

信から本当に多くの実りある事業を展開して

いただきました。まちの人々に笑顔をまちに

活気をどれだけやれたか、ただこの 1年、

例会・事業に参加していただいた方、携わ

っていただいた方には確実に笑顔と活気を

与えられたと確信しております。ただ理事長

としてこんなことを言ってはいけないかもし

れませんがこのコロナ禍で少し消極的にな

っていたかもしれません。もっと攻めていっ

ても良かったのではと少し後悔をしておりま

す。こういったのも JCであり、次に活かして 
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役職名 副理事長兼専務理事 氏名 榊原 健人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

顔写真 

活動インタビュー 

Q 次年度副理事長に向けて一言。 

副理事長の背中を委員長に見せていただき、委

員長の成長を意識して活動してください。そして委

員会がうまくいくように委員長にしっかりと助言をし

てあげてください。また一宮青年会議所の副理事

長という自覚をしっかりと持って活動していただけ

ればと思います。 

Q 室メンバーに向けてメッセージ 

2021 年度もコロナの影響がありましたが、とてもま

とまった室であったと思います。鈴木事務局長、田

中委員長に局・委員会を引っ張っていただき、無

事に活動できました。ありがとうございました。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

メンバーの皆様が活動しやすい組織を心掛け専

務という役職を担わせていただきました。来年以降

も皆様のお力でより良い組織にしていければと思

っておりますので宜しくお願い致します。 
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まずは副理事長兼専務理事という大役をいただき

ました野田理事長に心より御礼申し上げます。正

直なところ自分に専務という役職が務まるのか大

変不安ではありました。しかしながら副理事長の

皆様、そして委員長・局長、委員会メンバーに大

変なご協力をいただき助けていただきこの役職を

務めることができたと感じております。１年の中で

やはり記憶に残るのはメンバーの皆様で一丸とな

り周年式典を成功させたことでございます。周年

を開催するにあたり、社会情勢等いろいろなこと

で簡単な開催ではありませんでしたが、無事に行

うことができました。この経験から一宮青年会議所

の歴史や伝統、そしてナンバー8としての誇りを大

変感じることができました。これは次年度以降も若

いメンバーに伝えていかなければならないと思っ

ております。歴史は変えることはできないのです。

これは守り抜いていかなければならない大切なも

のだと感じることができました。そして多くの地域

の方々や先輩に助けられているということを感じた

１年でした。 

最後になりますが、本年一番近くでご指導いただ

きました野田理事長、理事会で多くのご意見を頂

戴いたしました浅田監事・眞野監事、正副で共に

議案を揉んだ副理事長の皆様、担当室の田中委

員長・鈴木事務局長、そして多くのメンバーの皆

様に感謝申し上げます。誠にありがとうございまし

た。 
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役職名 副理事長兼 70周年特別室長 氏名 坂井田 純子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動インタビュー 

Q 次年度副理事長に向けて一言。 

副理事長は室長と違う担いがあることをしっかりと

理解し、榊原理事長をお支えして下さい。 

メンバーに副理事長職へ憧れを持ってもらえるよう

な会員になっていただきたいと思います。 

Q 室メンバーに向けてメッセージ 

例年にない担いである創立 70 周年周年記念式

典、本当にお疲れさまでした。このメンバーで最終

年度を過ごせて幸せでした。本当にありがとうござ

いました。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

多くの小言を言わせていただきました。私が先輩

から受け継いできたものを全て皆さんにお伝え出

来たと思いますが、変えていいこと、変えてはいけ

ないことを判断し、これからの一宮青年会議所を

作り上げていってください。長い間。本当にありが

とうございました。 
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まずは、副理事長兼 70 周年特別室長という重要

な役職をお預けいただき、成長の機会をご提供

下さいました野田理事長に感謝申し上げます。 

10年に一度の周年式典は、60周年、65周年と在

籍していたとはいえ、開催まで困難、試練の連続

でした。現状、創立 60 周年記念式典に参加した

現役メンバーは誰もおらず、現役メンバー内で過

去を振り返り物事を決めていくということができま

せんでした。しかし、多くの先輩諸兄にお支え頂

き、開催に至ることができたと感じております。何よ

り、昨年度から早い段階で準備に取り掛かれたの

が今できる最善の周年式典が開催できたと実感し

ております。 

3 度目の副理事長職として、今後 LOM の基盤を

担っていく他の副理事長の手本となるよう 1 年間

自分を律してまいりました。注意する側。指摘する

側の存在であり続けることが、本年一番の修練だ

ったように感じます。 

室長としましては、髙月礼子委員長という最高の

委員長の上役でいられたこと、誇らしく思います。

必ず今後のLOMを担うことのできる人間へと成長

していただくことができました。歴の浅いスタッフの

教育、そして経験豊富な委員メンバーを率いて、

一宮青年会議所の下支えの要である総務委員会

の担いをしっかりと果たしていただくことができまし

た。 

心残りはありません。自分の限界を超え、1 年間

活動し卒業できることを幸せに思います。 

本当にありがとうございました。 
 



「一年間を振り返って」 

 

役職名 副理事長兼 LOMの未来創造室長 

氏名 坂井 大輝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動インタビュー 

 

Q 次年度副理事長に向けて一言。 

初めて副理事長という役で、わからない事ばかり

でしたが、他の副理事長が助けていただけるので

安心してください。 

会議前に議案チェックは、お願いします。 

 

Q 室メンバーに向けてメッセージ 

拡大・交流委員会の皆様 1年 4 ヶ月ありがとうござ

いました。委員長の役目、副委員長の役目、幹事

の役目それぞれがとても重要な役割なので責任

感を持って行うと良いと思います。 

 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

まだ、役を受けたことない方は是非チャレンジして

みてください。 
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まずは、2021 年度副理事長兼 LOM の未来創造

室長に選任いただき、野田理事長ありがとうござ

いました。また、このような大役を任せていただい

た事、成長の場を与えていただいた事に感謝い

たします。この 1年 4 ヵ月を振り返って一番心残り

になっているのが 70 周年記念式典の祝賀会で

す。去年の 9 月頃に、60 周年記念祝賀会を担当

されました、坂東先輩・早川先輩から設営の流れ

など色々アドバイスいただき、70 年間この一宮青

年会議所を積み上げてきた先輩方をおもてなし

出来るように企画をしておりました。しかし、新型コ

ロナウイルスの拡大によって中止となってしまった

ことがとても残念でした。 

4 月例会・11 月例会は、廣田委員長が主体となり

拡大・交流委員会をまとめて一生懸命事業構築

をしていました。拡大意識を高めることを目的とし

てディスカッションを行いましたが想定していた事

業とはなりませんでした。担当副理事長としてリハ

ーサルだけでなく事業内容を深堀して考える必要

だと感じさせられました。自分の力不足だと思いま

した。交流の事業に関しては、家族へ青年会議

所活動を理解していただく事を目的として行いま

した。そちらの事業では、一宮市 100 周年事業

「いすー１GP」の設営に協力しながらの開催にな

りました。他の団体と協力し事業していく事を学ば

せていただく良い経験ができました。今年 1年 4ヵ

月自分への学びが多かったです。ありがとうござ

いました。 
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役職名 副理事長兼社会開発室長   氏名 内田孝曉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動インタビュー 

 

Q 次年度副理事長に向けて一言。 

担当をする委員長にも言えないことが山ほど出

てきます。ですが、それを飲み込み室長として、副

理事長としての職務を全うして、大きく成長を遂げ

てください。 

 

Q 室メンバーに向けてメッセージ 

 室長として、メンバーと接する時間を多く持てず

後悔の念が残りますが、こんな私を一年間支えて

くださりありがとうございました。 

 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

コロナ渦中にも関わらず、多くのメンバーの方々

には対外委員会を応援し、助けていただき例会成

功にご尽力いただきありがとうございました。 
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この 1年は青年会議所に入会してから最も時が

過ぎるのが早く感じた 1 年でした。70 周年事業を

始め、対外事業の全てを担わせていただき毎日

が激動を感じる日々でした。 

担当副理事長としての責任、委員長を兼任す

る責任に押しつぶされそうになりながらも、本年度

卒業生の方々の温かい支援により続けることがで

きました。 

 卒業生からメンバーを巻き込む必要性、重要

性、いかに委員会を成り立たせ事業を作り上げて

完遂するかは、メンバーを巻き込み仲間の力を合

わせてことを行わないと成功は成し得ないというこ

とを学ばせていただきました。 

 山本五十六の言葉で、「やってみせ、言って聞

かせて、させてみせ、ほめてやらねば、人は動か

じ」という言葉があります。本当にこの言葉の通り

に人は動きません、だからこそメンバーを巻き込

み、自ら率先して行動し背中を見せ教え寄り添っ

て行きこれからを担うメンバーを引っ張っていって

ください。 

 結びとして、約 1 年半多くの苦労に出会いまし

た。その出会いは苦しみと共に訪れます。ですが

過ぎゆく日々の中で必ずその苦しみが糧となり自

分の血肉になります。苦労と捉えず、課題に挑戦

して自己成長をしていってください。 
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役職名 副理事長兼研修室長   氏名 伊東 大徳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動インタビュー 

 

Q 次年度副理事長に向けて一言。 

一宮青年会議所運営における方針を決定してい

く重要な役職であると思います。責任感をもって活

動いただけたら幸いです。 

 

Q 室メンバーに向けてメッセージ 

アカデミー委員会、上期正会員、下期正会員予定

者の皆様大変お世話になりました。頼りない室長

であったと思いますが皆様と活動できたことを誇り

に思います 1年間ありがとうございました。 

 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

予定者のフォローから 6月例会、12月卒業例会へ

の参加誠にありがとうございました。 
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2021 年度副理事長兼研修室長という大役を与え

ていただきました野田理事長に心から御礼申し上

げます。そして、青年会議所メンバーの皆様には

1 年間共に支援・活動いただき誠にありがとうござ

いました。心より感謝申し上げます。今回、アカデ

ミー委員会を担当させていただきました。副理事

長という役職は対外的な部分で他の青年会議所

の方々や諸先輩方、一宮市をはじめとする地域

の方々、各種団体の皆様や様々な企業様との関

わりが非常に深いものであると実感しました。一宮

青年会議所の名を汚さぬように努めてきたつもり

ですが、努力が足らない部分があったことを深く

反省しております。 

今年も新型コロナウイルス感染症により、当初予

定していた内容で活動することができませんでし

たが、悪いことばかりではなかったと思います。 

対面と Web を使用してのオリエンテーションを行

えたことは私自身にも一宮青年会議所として

も大きな財産になったということを自負して

おります。 

社会情勢が目まぐるしく変わる中柔軟に対応して

いただいた、篠田委員長はじめ委員会メンバー

には感謝しかございません。アカデミー委員会

で過ごしてきた厳しくも充実したこの 1 年が

必ず今後の青年会議所活動に活かされると確

信しております。ありがとうございました。 

 

 



                         公益社団法人一宮青年会議所 

 事  務  局  
1．事務局構成メンバー 
専 務 

事 務 局 長 

事 務 局 次 長 

榊 原  健 人 

鈴木  沙耶佳 

水 谷  賢 章 

2．理事会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

理事オリエンテーション 

 

第 1回理事候補者会議 

 

第 2回理事候補者会議 

 

第 3回理事候補者会議 

 

第 4回理事候補者会議 

 
第 1 回臨時理事候補者会議 

 
第 5回理事候補者会議 

 

第 6回理事候補者会議 

 

第 1 回 理 事 会 

 

第 2 回 理 事 会 

 

第 3 回 理 事 会 

 

第 4 回 理 事 会 

 

第 5 回 理 事 会 

 

第 6 回 理 事 会 

 

第 1 回臨時理事会 

 

第 7 回 理 事 会 

 

第 8 回 理 事 会 

 

第 1 回臨時理事会 

 

第 9 回 理 事 会 

 

第 1 0 回 理 事 会 

 

第 1 1 回 理 事 会 

 

第 1 2 回 理 事 会 

 

決 算 理 事 会 

 

9月 6日 

 

9月 6日 

 

9月 29日 

 

10月 19日 

 

11月 9日 

 

11月 19日 

 

11月 30日 

 

12月 21日 

 

1月 18日 

 

2月 10日 

 

3月 17日 

 

4月 13日 

 

5月 17日 

 

6月 16日 

 

6月 30日 

 

7月 15日 

 

8月 11日 

 

8月 30日 

 

9月 9日 

 

10月 13日 

 

11月 15日 

 

12月 10日 

 

1月 6日 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 1  会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

W  e  b  会  議 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

W  e  b  会  議 

 

W  e  b  会  議 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

一宮商工会議所  3 階  大ホール 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

W  e  b  会  議 

 

W  e  b  会  議 

 

一宮ｽﾎﾟｰﾂ文化ｾﾝﾀｰ第 3 会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 1  会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

一宮商工会議所  4 0 2  会議室 

 

 

 

内容につきましては、理事会報告をご覧下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3．他 LOMとの交流 
公益社団法人名古屋青年会議所・公益社団法人豊橋青年

会議所・一般社団法人豊田青年会議所・大韓民国社団法

人大邱江北（テグカング）青年会議所が相互に発展する

為、情報交換を目的に開催される会議です。 

「名豊一会」 

開 催 日：2021年 4月 5 日 

開催場所：おしょくじ處 今 

参加 LOM：公益社団法人名古屋青年会議所 

公益社団法人豊橋青年会議所 

公益社団法人一宮青年会議所 

会議内容：2021年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

「豊一会」 

開 催 日：2020年 4月 27日 

開催場所：木曽川体育館 

参加 LOM：一般社団法人豊田青年会議所 

公益社団法人一宮青年会議所 

会議内容：2021年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

「姉妹会議」 

開 催 日：コロナウィルス蔓延のため中止 

開催場所： 

参加 LOM：大韓民国 社団法人大邱江北（ﾃｸﾞｶﾝｸﾞ） 

青年会議所 公益社団法人一宮青年会議所 

会議内容：2021年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

 

 第 4回 

 

第 5回 

 

第 6回 

 

2021年 6月 23日 

 

2021年 8月 18日 

 

2021年 10月 26 日 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二年度理事ではない私が事務局長になった

ことで、皆さんにたくさんのご迷惑をおかけ

したかと思います。そんな中、優しく見守っ

てくださった理事長を始めとする理事構成メ

ンバーの皆さまには感謝しかありません。辛

い時でも理事長や専務が助けてくれたからこ

そ、ここまで何とかやってこれました。未熟

者である私ですが、理事長や専務にお供する

ことで、たくさんの貴重な経験をすることが

できました。この経験を糧に、また皆さまの

お陰で前へ進めていることを決して忘れるこ

となく、2022 年という自分にとって最後の一年

へ向かいたいと思います。1 年 4 カ月間、本当

にありがとうございました。 

5．公益社団法人日本青年会議所 東海地区 

愛知ブロック協議会 会員会議所会議 
愛知ブロック協議会と愛知ブロック 32LOM の理事長で

行われる会議です。 
第１回予定者会議 

 

第２回予定者会議 

 

第１回会員会議所会議 

 

第２回会員会議所会議 

 

第３回会員会議所会議 

 

第４回会員会議所会議 

 

第５回会員会議所会議 

 

第６回会員会議所会議 

 

2020年 10月 25 日 

 

2020年 11月 28 日 

 

2021年 1月 30日 

 

2021年 3月 20日 

 

2021年 5月 23日 

 

2021年 7月 31日 

 

2021年 9月 25日 

 

2021年 12月 4日 

 

5．西尾張 6ＪＣ正副理事長会議 
西尾張６ＪＣの正副理事長で行われる会議です。 

第 1回 

 

第 2回 

 

第 3回 

2020年 12月 15 日 

 

2021年 2月 16日 

 

2021年 4月 14日 

 

事務局インタビュー 

 

Q 次年度事務局長に一言。 

2021 年度はコロナ禍という状況でしたので

色々と変動のある 1年でした。2022年度にはコ

ロナも落ち着いてくると思います。本来あるべき

青年会議所に戻ってくると思いますので、より

良い事業構築ができるように下支えをしっかり

頑張ってください。 

Q 事務局次長に向けてメッセージ 

この 1年 4カ月間本当にお疲れさまでした。 

何も分からない中、一生懸命になって付いてき

てくれたことを嬉しく思います。ここで学んだこ

とを糧にこれからの JC 活動、お仕事を是非頑

張っていってください。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

未熟な私を見守っていただき誠にありがとう

ございました。事業計画をもたない事務局は皆

さんに寄り添うことしかできませんでしたが、事

業をより良いものにしたい一心でここまでやっ

てきました。最後までやりきることができたのもメ

ンバーの皆さんがいたからだと思います。本当

に感謝しております。 



 

 

                               公益社団法人一宮青年会議所 

 渉外・広報委員会  
1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  榊原 健人   

委 員 長  田中 智也   

副 委 員 長  加古川 和也   

副 委 員 長  和田 修汰   

幹 事  秦 竜生   

委 員  鵜飼 和司   

委 員 

委 員 

 杉村 泰地 

曽我 優樹 

  

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

第 2 回候補者委員会 

 

第 3 回候補者委員会 

 

 

第 4 回候補者委員会 

 

 

 

第 5 回候補者委員会 

 

 

第 6 回候補者委員会 

 

 

第 1 回 委 員 会 

 

 

第 2 回 委 員 会 

 

 

第 3 回 委 員 会 

 

 

第 4 回 委 員 会 

 

 

第 5 回 委 員 会 

 

 

第 6 回 委 員 会 

 

 

第 7 回 委 員 会 

 

 

第 8 回 委 員 会 

 

 

第 9 回 委 員 会 

 

 

 

9月 15日 

 

10月 7日 

 

10月 26日 

 

 

11月 18日 

 

 

 

12月 10日 

 

 

12月 22日 

 

 

1月 3日 

 

 

1月 20日 

 

 

2月 15日 

 

 

3月 23日 

 

 

4月 16日 

 

 

5月 25日 

 

 

6月 22日 

 

 

7月 20日 

 

 

8月 19日 

 

 

 

菊水 会議室 

 

クオーレ総合保険事務所 会議室 

 

榊原建設 株式会社 会議室 

 

 

榊原建設 株式会社 会議室 

 

 

 

榊原建設 株式会社 会議室 

 

 

榊原建設 株式会社 会議室 

 

 

榊原建設 株式会社 会議室 

 

 

Zoom(web) 

 

 

Zoom(web) 

 

 

Zoom(web) 

 

 

（公社）一宮青年会議所 事務局 

 

 

（公社）一宮青年会議所 事務局(Zoom) 

 

 

（公社）一宮青年会議所 事務局(Zoom) 

 

 

（公社）一宮青年会議所 事務局(Zoom) 

 

 

（公社）一宮青年会議所 事務局 

 

 

 

①基本方針案について 

 

①基本方針案について 

 

①基本方針案について 

③予算案について 

 

①基本方針案について 

③予算案について 

⑤事業計画 5案について 

 

①事業計画 2について 

③事業計画 5案について 

 

①事業計画 2について 

③事業計画 5案について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3案について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

  

 

 

②事業計画 2案について 

 

②事業計画 2案について 

④事業計画 3案について 

 

②事業計画 2案について 

④事業計画 3案について 

 

 

②事業計画 3案について 

 

 

②事業計画 3案について 

②事業計画 1について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 5案について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 5案について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 5報告について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 5報告について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 6案について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 6案について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 6案について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 6について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 6について 

 

 



 

 

第 1 0 回 委 員 会 

 

 

第 1 1 回 委 員 会 

 

 

第 1 2 回 委 員 会 

 

第 1 3 回 委 員 会 

9月 22日 

 

 

10月 22日 

 

 

11月 25日 

 

12月 20日 

  

（公社）一宮青年会議所 事務局(Zoom) 

 

 

（公社）一宮青年会議所 事務局 

 

 

（公社）一宮青年会議所 事務局 

 

（公社）一宮青年会議所 事務局 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3報告について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 6報告について 

 

②事業計画 2報告について 

④事業計画 6報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

「一年間を振り返って」 

 

渉外・広報委員会 委員長   氏名 田中 智也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

顔写真 

委員会活動インタビュー 

 

Q 次年度委員長に一言。 

委員会メンバーの役割分担をしっかりと行い、各

委員会との連携強化に注力することこそが当該委

員会の成功につながると考えます。 

頑張ってください。 

 

Q 委員会メンバーに向けてメッセージ 

楽しく活動をするということに重きを置きすぎた部

分もあり、メリハリの無い運営になってしまいました

が皆様のご支援大変感謝しております。 

ありがとうございました 

 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

当委員会の活動にご協力いただきましたメンバー

の皆様に改めまして御礼申し上げます。 

 

 

 

 

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

2021 年度渉外・広報委員会委員長という大役を

務めさせていただく機会をいただきました、野田

理事長をはじめと致しますメンバーの皆様、私に

貴重な経験機会を与えてくださった榊原担当副

理事長、そして経験の浅い私を支えていただきま

した委員会メンバーの皆様には心より感謝申し上

げます。 

当委員会は、メンバーの皆様の最前線に立ち各

種大会への参加促進を行うこと、出向者の皆様が

活動を LOM に還元するためのかけ橋となる一助

となること、そして何より一宮青年会議所活動をま

ちの人びとに発信し一宮青年会議所の価値向上

を目指すことを使命として 1 年間活動して参りまし

た。正直なところ、コロナ禍の中で満足な活動は

できませんでしたが、そのような中でも活気溢れる

委員会運営を心掛けて参りました。メンバーはもと

より、各委員会委員長の皆様、メンバーの皆様に

は当委員会の目的達成のため、また各種大会参

加に関しては無理難題をお願いしたこともありまし

たが、快くご協力いただくことができたことは大変

救われました。本当にありがとうございました。皆

様からご支援いただいたことで得た貴重な経験、

体験を次年度以降に微力ながらお伝えしていけ

れば幸いです。1 年間活動にご協力いただきまし

た皆様、誠にありがとうございました。 

 

「1年間を振り返って」 

をテーマに伝えたいこ

とを記載してください。 

 



                       公益社団法人一宮青年会議所 

 総務委員会  
1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  坂井田 純子   

委 員 長  髙月 礼子   

副 委 員 長  島崎 大輔   

副 委 員 長  山川 将禎   

幹 事  矢澤 宏治   

委 員  小川 恭司 委  員 髙月 英昭 

委 員  𠮷田 悟   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

第 2 回候補者委員会 

 

 

 

第 3 回候補者委員会 

 

 

 

第 4 回候補者委員会 

 

 

 

第 5 回候補者委員会 

 

 

第 6 回候補者委員会 

 

 

第 1 回 委 員 会 

 

 

第 2 回 委 員 会 

 

 

 

第 3 回 委 員 会 

 

 

 

第 4 回 委 員 会 

 

 

第 5 回 委 員 会 

 

 

 

第 6 回 委 員 会 

 

 

 

第 7 回 委 員 会 

 

 

 

 

第 8 回 委 員 会 

 

 

9月 16日 

 

10月 8日 

 

 

 

10月 29日 

 

 

 

11月 19日 

 

 

 

12月 10日 

 

 

12月 22日 

 

 

1月 3日 

 

 

1月 27日 

 

 

 

2月 24日 

 

 

 

3月 29日 

 

 

4月 28 日 

 

 

 

5月 26日 

 

 

 

6月 28日 

 

 

 

 

7月 27日 

 

 

菊 水  会 議 室 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

髙 月 電 気 （ 株 ） Z o o m 

 

 

 

髙 月 電 気 （ 株 ） Z o o m 

 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

一宮市民会館   第 1 会議室 

 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

①基本方針案について 

 

①基本方針（案）について 

③予算（案）について 

⑤事業計画 5（案）について 

 

①基本方針（案）について 

③予算（案）について 

⑤事業計画 5（案）について 

 

①基本方針（案）について 

③予算案について 

⑤事業計画 5（案）について 

 

①事業計画 2について 

③事業計画 5について 

 

①事業計画 2について 

③事業計画 5について 

 

①（公社）一宮青年会議所

2021年度組織図について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3（案）について 

⑤事業計画 5について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3（案）について 

⑤事業計画 5について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

⑤事業計画 6について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

⑤事業計画 7（案）について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

⑤事業計画 7（案）について 

⑦事業計画 9（案）について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4について 

  

 

 

②事業計画（案）について 

④事業計画 2（案）について 

 

 

②事業計画（案）について 

④事業計画 2（案）について 

⑥事業計画 6（案）について 

 

②事業計画案について 

④事業計画 2（案）について 

⑥事業計画 6について 

 

②事業計画 3（案）について 

④事業計画 6（案）について 

 

②事業計画 3（案）について 

④事業計画 6（案）について 

 

 

 

 

②事業計画 2決算について 

④事業計画 4について 

⑥事業計画 6について 

 

②事業計画 2決算について 

④事業計画 4について 

⑥事業計画 6について 

 

②事業計画 3について 

④事業計画 5決算について 

 

②事業計画 3について 

④事業計画 5決算について 

 

 

②事業計画 3決算について 

④事業計画 6決算について 

⑥事業計画 8（案）について 

 

②事業計画 3決算について 

④事業計画 6決算について 

⑥事業計画 8（案）について 

 

 

②事業計画 3決算について 

④事業計画 6決算について 

 



 

 

第 9 回 委 員 会 

 

 

 

第 1 0 回 委 員 会 

 

 

 

第 1 1 回 委 員 会 

 

 

 

第 1 2 回 委 員 会 

 

 

 

第 1 3 回 委 員 会 

 

 

 

8月 25 日 

 

 

 

9月 24日 

 

 

 

11月 1日 

 

 

 

11月 24日 

 

 

 

12月 28日 

 

 

 

 

 

一宮商工会議所ビル  403 号室 

 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局  

Z  o  o  m  

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

⑤事業計画 7（案）について 

⑦事業計画 9（案）について 

①事業計画 1について 

③事業計画 7について 

⑤事業計画 9（案）について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 7決算について 

⑤事業計画 9（案）について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 8について 

⑤事業計画 10（案）について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 8について 

⑤事業計画 10について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 8決算について 

⑤事業計画 10決算について 

 

⑥事業計画 8（案）について 

⑧事業計画 10（案）について 

②事業計画 4について 

④事業計画 8について 

⑥事業計画 10（案）について 

 

②事業計画 4について 

④事業計画 8について 

⑥事業計画 10（案）について 

 

②事業計画 4について 

④事業計画 9について 

 

 

②事業計画 4について 

④事業計画 9について 

 

 

②事業計画 4について 

④事業計画 9決算について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「一年間を振り返って」 

 

総務委員会 委員長      氏名 髙月 礼子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動インタビュー 

 

Q 次年度委員長に一言。 

委員会運営が 1 番大変だと思います。皆さんの時

間をいただいていることを忘れないでください。オ

ンとオフをしっかりと分け、委員会運営ができてい

ればすべてがうまくいくと思います。 

Q 委員会メンバーに向けてメッセージ 

このメンバーだったからこそできたと思うことばかり

でした。委員会運営を行う立場ではありましたが、

私が一番多くのことを学ばせていただいた 1 年で

す。誠にありがとうございました。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

創立 70周年記念式典の設営を担当させていただ

き、例会や事業はメンバー全員で作り上げていくも

のだと改めて感じました。皆様のご協力なしでは

成功することはできなかったと思います。誠にあり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

まずは、総務委員長という大役を務めさせていた

だく機会をいただきました野田理事長、またお声

がけをいただきました坂井田副理事長に心より感

謝申し上げます。 

創立 70 周年記念式典を担当させていただきまし

たが、正直なところ苦しいことばかりでした。怒っ

て追いかけてくる坂井田担当副理事長が夢にで

てくるほどです。しかし、苦しかったからこそ得るこ

とも多く、式典が終わった後の達成感は言葉では

伝えられません。常に様々な想定をし、余裕を持

って当日を迎えるために何をしなければいけない

のか考え、細かくスケジュールを組むことの重要

性を改めて学ばせていただきました。 

2 年度理事として、2 回目の総務委員長として他

の理事やメンバーの手本となるよう努めてまいりま

したが、頼りない部分も多くあったと思います。常

に私のそばにいてくださいました坂井田担当副理

事長、歴の短さを感じさせないスタッフ、経験豊富

で的確なご指摘をしていただける委員の皆様、そ

して全メンバーの皆様に支えられたからこそ無事

に 1年を終えることができました。 

本年度、経験させていただいたことを必ず活か

し、今後の一宮青年会議所に貢献してまいりま

す。1年間ありがとうございました。 

 



                                  公益社団法人一宮青年会議所 

 拡大・交流委員会  

1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  坂井 大輝   

委 員 長  廣田 領志   

副 委 員 長  森 彩樹   

幹 事  𠮷川 裕也   

委 員  伊藤 匠   

委 員  川尻 祐志   

委 員  平田 浩一   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

第 2 回候補者委員会 

 

第 3 回候補者委員会 

 

 

第 4 回候補者委員会 

 

 

第 5 回候補者委員会 

 

第 6 回候補者委員会 

 

第 1 回 委 員 会 

 

第 2 回 委 員 会 

 

 

第 3 回 委 員 会 

 

 

第 4 回 委 員 会 

 

第 5 回 委 員 会 

 

第 6 回 委 員 会 

 

 

第 7 回 委 員 会 

 

第 8 回 委 員 会 

 

 

第 9 回 委 員 会 

 

第 1 0 回 委 員 会 

 

第 1 1 回 委 員 会 

 

第 1 2 回 委 員 会 

 

第 1 3 回 委 員 会 

 

第 1 4 回 委 員 会 

 

9月 15日 

 

10月 8日 

 

2月 26日 

 

 

11月 19日 

 

 

12月 8日 

 

12月 22日 

 

1月 2日 

 

1月 29日 

 

 

2月 26日 

 

 

4月 1日 

 

5月 3日 

 

5月 22日 

 

 

6月 26日 

 

7月 21日 

 

 

8月 25日 

 

9月 28日 

 

10月 27日 

 

11月 24日 

 

12月 23日 

 

12月 27日 

 

 

菊 水  会 議 室 

 

( 株 ) ハ イ ス タ イ ル 会 議 室 

 

㈱ 坂 井 工 業 所  会 議 室 

 

 

レ イ ン ボ ー ㈱  会 議 室 

 

 

レ イ ン ボ ー ㈱  会 議 室 

 

C o l o r s  会 議 室 

 

C o l o r s  会 議 室 

 

㈱ ハ イ ス タ イ ル 会 議 室 

 

 

㈱ ハ イ ス タ イ ル 会 議 室 

 

 

( 株 ) ロ ン グ ラ イ フ  会 議 室 

 

( 株 ) ロ ン グ ラ イ フ  会 議 室 

 

( 株 ) ハ イ ス タ イ ル  会 議 室 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

（ 株 ） ハ イ ス タ イ ル 会 議 室 

 

（公社）一宮青年会議所  事務局 

 

( 株 ) ハ イ ス タ イ ル 会 議 室 

 

( 株 ) ハ イ ス タ イ ル 会 議 室 

 

( 株 ) ハ イ ス タ イ ル 会 議 室 

 

①基本方針案について 

 

①基本方針案について 

 

①基本方針案について 

③予算案について 

⑤事業計画 2案について 

①基本方針案について 

③予算案について 

 

①事業計画 1案について 

 

①事業計画 1案について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1承認について 

 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1承認ついて 

③事業計画 2決算について 

 

①事業計画 1承認について

③事業計画 2決算について 

①事業計画 1承認について 

③事業計画 3案について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1承認について 

③事業計画 3について 

①事業計画 1承認について 

 

①事業計画 1承認について 

  

 

 

 

 

②事業計画案について 

④事業計画 1案について 

 

②事業計画案について 

④事業計画 1案について 

 

 

 

 

 

②事業計画 2案について 

 

②事業計画 2について 

 

 

②事業計画 2案について 

 

 

②事業計画 2について 

 

 

 

②事業計画 1について 

 

 

②事業計画 1について 

 

②事業計画 1について 

 

 

②事業計画 3案について 

 

②事業計画 3案について 

 

②事業計画 3について 

 

②事業計画 1について 

 

②事業計画 1について 

 

 

 

 

 

 



 

「一年間を振り返って」 

 

拡大・交流委員会 委員長   氏名 廣田 領志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動インタビュー 

 

Q 次年度委員長に一言。 

拡大の部分ではやはり人数を多く入れていただき

たいです。交流の部分では本年度まったくできな

かったので次年度楽しい交流を楽しみにしており

ます。 

 

Q 委員会メンバーに向けてメッセージ 

皆様本当に最高のメンバーでした。もう一年このメ

ンバーでやりたいと思っておりますが、別れは来て

しまうのですね。次年度委員会が変わり卒業する

メンバーもいますが 2021年度拡大・交流委員会は

永遠に不滅です。 

 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

本年度の拡大のご協力本当に有り難う御座いまし

た。最幸です！ 

 

 

 

 

まずはこんな未熟な私を本年度の拡大・交流委

員会の委員長に選んでくれた坂井担当副理事

長、有難う御座います。素晴らしい機会の提供を

していただいて、去年の私と今の私では見違える

成長を感じております。そして拡大・交流委員会

のスタッフ、メンバーの皆様方に置かれましては、

こんな私に寄り添い多大なるご協力と時間を使っ

ていただいたことを、心より感謝申し上げます。会

員の皆様方に置かれましては、拡大活動にご協

力をいただきましたことを御礼申し上げます。 

一年を振り返り当委員会と致しましては、新型コロ

ナウイルスの影響を受けることなく例会ができたこ

とはラッキーであったと感じております。心残りと致

しましては、委員会で夜遅くまで話し合い、楽しい

設営を考えていた懇親会が、11 月例会後の懇親

会 1度しかできずに悔しい思いがあります。そして

70 周年の祝賀会の設営という大役を担っておりま

したが、こちらもコロナウイルスの影響で開催する

ことができずに悔しい思いを致しました。 

志半ばで委員会を去ることになった委員会メンバ

ーもおりましたが、私はこのメンバーで本当に良か

った。できることならばもう一年活動がしたいと考

えております。そして、拡大はまだまだ続いており

ます。皆様でやりましょう！やりましょう！やりましょ

う！ 

 



                               公益社団法人一宮青年会議所 

 まちの未来創造委員会  
1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  内田 孝曉   

委 員 長  川合 一輝   

副 委 員 長  近藤 正幸   

副 委 員 長  日比野治義   

幹 事  小瀨木 淳   

委 員  浅野 大介   

委 員  金城 正基   

委 員  林 辰徳   

委 員  平田 哲也   

委 員  山口 哲二   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

第 2 回候補者委員会 

 

第 3 回候補者委員会 

 

 

第 4 回候補者委員会 

 

 

第 5 回候補者委員会 

 

第 1 回 委 員 会 

 

第 2 回 委 員 会 

 

第 3 回 委 員 会 

 

第 4 回 委 員 会 

 

第 5 回 委 員 会 

 

第 6 回 委 員 会 

 

 

第 7 回 委 員 会 

 

第 8 回 委 員 会 

 

第 9 回 委 員 会 

 

第 1 0 回 委 員 会 

 

第 1 1 回 委 員 会 

 

第 1 2 回 委 員 会 

 

 

第 1 3 回 委 員 会 

 

 

9月 16日 

 

10月 7日 

 

10月 27日 

 

 

11月 17日 

 

 

12月 8日 

 

1月 2日 

 

1月 26日 

 

2月 18日 

 

3月 23日 

 

4月 23日 

 

5月 25日 

 

 

6月 21日 

 

7月 26日 

 

8月 23日 

 

9月 21日 

 

10月 25日 

 

11月 22日 

 

 

12月 20日 

 

 

菊 水  会 議 室 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

医療法人福内会  会議室、 Z o o m 

 

医 療 法 人 福 内 会  会 議 室 

 

医 療 法 人 福 内 会  会 議 室 

 

 

医 療 法 人 福 内 会  会 議 室 

 

 

①基本方針案について 

 

①基本方針案について 

 

①基本方針案について 

③予算案について 

 

①基本方針案について 

③予算案について 

 

①事業計画 1案について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3決算について 

 

①事業計画 1について 

 

  

 

 

②事業計画案について 

 

②事業計画案について 

 

 

②事業計画案について 

 

 

 

 

②事業計画 2について 

 

②事業計画 2について 

 

②事業計画 2について 

 

②事業計画 2について 

 

②事業計画 2について 

 

②事業計画 2について 

 

 

②事業計画 3について 

 

②事業計画 3について 

 

②事業計画 3について 

 

 

 

 

 

②事業計画 2決算について 

 

 

 

 

 

 



「一年間を振り返って」 

 

まちの未来創造委員会 委員長 氏名川合 一輝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動インタビュー 

 

Q 次年度委員長に一言。 

何のために、誰のためにやっているのかを常に

意識して、体裁など気にせず突き進んで下さい。 

 

Q 委員会メンバーに向けてメッセージ 

計画が二転三転してかなり迷惑をかけました。

私自身も嫌になりかけましたが、頑張れたのは皆

さんが居たからです。ありがとうございました。 

 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

JC は毎年違った役割が与えられますが、その

中での【学び】は与えられるものではなく、自ら感じ

得るものだとこの一年通して感じました。私たち一

人ひとりの成長がよりよいまちづくりに直結します。

与えられた役割の中で自己成長できるように最善

を尽くし JCを盛り上げていきましょう。 

 

 

 

 

活動写真等  

（90ｍｍ×67.5ｍｍ） 

※写真を添付 
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ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ

ああああああああああ
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まずもって、委員長の職を与えていただきまし

た野田理事長、内田担当副理事長兼社会開発

室室長に感謝申し上げます。さらに 70 周年記念

事業担当という大役が、私に務まるのかという不

安も抱けないほど無知な状態からのスタートとなり

ましたが、理事の皆さんをはじめとする多数の

方々に支えられ、職を全うし自己成長することが

できました。重ねて感謝申し上げます。 

本年度もコロナ禍の中で、まちの未来に寄与す

るための最適解を考え続ける日々となりました。集

まることを禁じられた中でもコミュニケーションを取

れる方法として、一宮市を模したバーチャル世界

の構築は時代を先導する JC らしい事業だと委員

会で議論を重ねてまいりました。私の考えが及ば

ず道半ばで計画を断念したことは心残りではあり

ますが、非常に良い勉強の機会となりました。 

70 周年記念事業では、コロナ禍でも老若男女

問わず楽しめる事業を企画・実行し、例会当日に

は市長にもお越しいただきました。まちの方々と

共に創ったモザイクアートモニュメントを中心に笑

顔の花を咲かせることが出来ました。一方で、10

月例会は苦渋の決断ながら中止の判断をさせて

いただきましたが、子供たちにお菓子を配ることで

笑顔に触れることができました。 

この一つひとつの笑顔の積み重ねが明るい豊

かな社会の実現につながると信じて、次年度に引

継ぎます。ありがとうございました。 
 



                              公益社団法人一宮青年会議所 

 笑顔溢れる青少年育成委員会  
1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  内田 孝曉   

副 委 員 長  石川 晃司   

副 委 員 長  澤崎 成貴   

幹 事  塚本 竜弥   

委 員  大島 航   

委 員  大宮 有貴   

委 員  鈴木 昌弘   

委 員  墨 晃大   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

第 2 回候補者委員会 

 

第 3 回候補者委員会 

 

 

第 4 回候補者委員会 

 

 

第 5 回候補者委員会 

 

 

第 6 回候補者委員会 

 

第 1 回 委 員 会 

 

 

第 2 回 委 員 会 

 

 

第 3 回 委 員 会 

 

 

第 4 回 委 員 会 

 

 

第 5 回 委 員 会 

 

 

第 6 回 委 員 会 

 

 

第 7 回 委 員 会 

 

第 8 回 委 員 会 

 

第 9 回 委 員 会 

 

第 1 0 回 委 員 会 

 

第 1 1 回 委 員 会 

 

第 1 2 回 委 員 会 

 

第 1 3 回 委 員 会 

 

 

9 月 16 日 

 

10 月 8 日 

 

10 月 27 日 

 

 

11 月 12 日 

 

 

11 月 20 日 

 

 

12 月 10 日 

 

1 月 2 日 

 

 

1 月 25 日 

 

 

2 月 25 日 

 

 

3 月 25 日 

 

 

4 月 19 日 

 

 

5 月 17 日 

 

 

6 月 24 日 

 

7 月 26 日 

 

8 月 24 日 

 

9 月 23 日 

 

10 月 28 日 

 

11 月 18 日 

 

12 月 28 日 

 

 

菊 水  会 議 室 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

（ 医 ） 福 内 会 F L D C 会 議 室 

 

 

①基本方針案について 

 

①基本方針案について 

 

①基本方針案について 

③予算案について 

 

①基本方針案について 

③予算案について 

 

①基本方針案について 

③予算案について 

 

①事業計画 2 について 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 3 案について 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 3 案について 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 3 案について 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 3 案について 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 3 について 

 

①事業計画 1 について 

③事業計画 3 について 

 

①事業計画 1 について 

 

①事業計画 1 について 

 

①事業計画 1 について 

 

①事業計画 1 について 

 

①事業計画 1 について 

 

①事業計画 1 について 

 

①事業計画 1 について 

 

  

 

 

 

 

②事業計画 2 案について 

 

 

②事業計画 2 案について 

 

 

②事業計画 2 案について 

 

 

②事業計画 3 案について 

 

②事業計画 2 について 

 

 

②事業計画 2 について 

 

 

②事業計画 2 について 

 

 

②事業計画 2 について 

 

 

②事業計画 2決算について 

 

 

②事業計画 2決算について 

 

 

②事業計画 3 について 

 

②事業計画 3 について 

 

②事業計画 3決算について 

 

②事業計画 3決算について 

 

②事業計画 3決算について 

 

②事業計画 3決算について 

 

 

 

 

 



                               公益社団法人一宮青年会議所 

 アカデミー委員会  
1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  伊東 大徳   

委 員 長  篠田 陽介   

副 委 員 長  宇佐見彰浩   

副 委 員 長  水谷 太紀   

幹 事  牛島 博之   

委 員  安福 健佑 委 員 大野 陽平 

委 員  嶋﨑 麻有 委 員 成瀬 洋二 

委 員  西岡 信幸 委 員 野村 悠介 

委 員  古田 卓 委 員 古田 博之 

委 員  松前 裕哉   

 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

 

第 1 回候補者委員会 

 

第 2 回候補者委員会 

 

第 3 回候補者委員会 

 

第 4 回候補者委員会 

 

第 5 回候補者委員会 

 

 

 

第 1 回 委 員 会 

 

第 2 回 委 員 会 

 

第 3 回 委 員 会 

 

第 4 回 委 員 会 

 

第 5 回 委 員 会 

 

第 6 回 委 員 会 

 

第 7 回 委 員 会 

 

第 8 回 委 員 会 

 

第 9 回 委 員 会 

 

第 1 0 回 委 員 会 

 

第 1 1 回 委 員 会 

 

第 1 2 回 委 員 会 

 

第 1 3 回 委 員 会 

 

 

 

9月 15日 

 

10月 7日 

 

10月 30日 

 

11月 17日 

 

12月 4日 

 

  

 

1月 3日 

 

1月 29日 

 

3月 3日 

 

3月 26日 

 

4月 30日 

 

5月 28日 

 

6月 25日 

 

7月 28日 

 

8月 19日 

 

9月 28日 

 

10月 28日 

 

11月 18日 

 

12月 24日 

  

 

 

 

菊 水  会 議 室 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 Zoom 

 

Zoom 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

一 宮 市 民 会 館  第 4 会 議 室 

 

Zoom 

 

Zoom 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

一 宮 市 民 会 館  第 1 会 議 室 

 

Zoom 

 

(公社)一宮青年会議所 事務局 Zoom 

 

一宮スポーツ文化センター第 1 研修室 

 

(公社 )一宮青年会議所  事務局 

 

 

①基本方針案について 

 

①基本方針案について 

③予算案について 

①基本方針案について 

③予算案について 

①基本方針案について 

③予算案について 

①事業計画 1について 

 

 

 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 3案について 

①事業計画 1について 

③事業計画 3案について 

①事業計画 1について 

③事業計画 3案について 

①事業計画 1について 

③事業計画 5案について 

①事業計画 1について 

③事業計画 5案について 

①事業計画 1について 

③事業計画 5について 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 4決算について 

①事業計画 1について 

③事業計画 4決算について 

①事業計画 1について 

③事業計画 4決算について 

①事業計画 1について 

 

①事業計画 1について 

③事業計画 6決算について 

  

 

 

②事業計画案について 

 

②事業計画案について 

④事業計画 2案について 

②事業計画案について 

④事業計画 2案について 

②事業計画 2案について 

 

 

 

②事業計画 2について 

 

②事業計画 2について 

 

②事業計画 2について 

④事業計画 4案について 

②事業計画 2について 

④事業計画 4案について 

②事業計画 4案について 

 

②事業計画 2について 

 

②事業計画 3決算について 

④正会員承認について 

②事業計画 2決算について 

 

②事業計画 2決算について 

④事業計画 6案について 

②事業計画 2決算について 

④事業計画 6案について 

②事業計画 2決算について 

④事業計画 6について 

②事業計画 6について 

 

②事業計画 5決算について 

④正会員承認について 

 

 

 

 



「一年間を振り返って」 

 

アカデミー委員会 委員長   氏名 篠田 陽介 
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委員会活動インタビュー 

Q 次年度委員長に一言。 

アカデミー委員会は他の人を成長させていく委員

会なので常に他人のことを考えていかなければな

りません。時に自分の思わぬことが起こることが

多々あるかと思います。そんな時は、まず相手の

気持ちになり、人のこころを持ち、自分が全ての責

任を負う覚悟を持って 1年間がんばってください。 

Q 委員会メンバーに向けてメッセージ 

1年間こんな私についてきて下さり誠にありがとうご

ざいました。途中本当に迷惑ばかりかけた時に常

に助けていただいたことは感謝しかありません。 

これからも社業、家庭、JC 活動がんばってくださ

い。みんなありがとう。みんなのこと大好きです。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

青年会議所での学びは人それぞれ違うと思いま

すが必ず今後に役立ちますので今後も率先して

活動してください。 

 

 

 

 

 

私はこの 1 年間アカデミー委員会の委員長を務

めさせていただき、はじめにこの委員会がどのよう

なことを目的とし、ゴールは何なのかを考えるとこ

ろから始まり、自分自身答えが解らないままオリエ

ンテーションがスタートし、ここにいる右も左も解ら

ない正会員予定者を青年会議所会員へと導くこと

を 1 年間がんばってみようと思いました。しかし、

お金や時間をたくさん使って楽しませてあげること

なんて私には到底できません。そのなかで自分が

今できることを考えた予定者の時の自分と委員長

である自分とを重ねて行動することだったので、

自分が予定者の時に経験し、辛かったことを自分

自身でこの 1年間もう一度予定者と共に行うことを

決めました。結果、最後の 12 月卒業例会後に予

定者より、「篠田委員長で良かったです。」という

言葉をいただけました。本来であれば私たちの方

が感謝をしてもしきれない程の時間を予定者の皆

様には使っていただいたこと、この場をお借りして

御礼申し上げます。そして 12 月卒業例会では、

無事 8 名の卒業生を送り出すことができ、中には

私が予定者だった頃のアカデミー委員長と担当

副理事長がおられ、2018 年入会の私たちを育て

ていただいた感謝を代表でほんの少しお返しでき

たのかもしれません。このような機会をいただけた

ことそして全ての皆様、本当に 1 年間ありがとうご

ざいました。 

 

 



 

【総会報告】 

 

定時総会 

日時：2021 年 1 月 28 日（木） 19:00～21:00 

場所：Zoom 

参加者：36 名 

議案： 

第 1 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2020 年度事業報告の承認に関する件 

第 2 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2020 年度決算報告書の承認に関する件 

第 3 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度正会員組織図の修正の承認に関する件 

第 4 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度委員会の構成・事業計画・事業予算の変更の承認に関

する件 

第 5 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2021 年度正味財産増減予算書の修正の承認に関する件 

第 6 号議案 その他 

 

第 1 回臨時総会 

日時：2021 年 8 月 31 日(火) 19:30～21:00 

場所：Zoom 

参加者：41 名 

議案： 

第 1 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2022 年度役員候補者承認に関する件 

第 2 号議案 その他 

 

役員選出総会 

日時：2021 年 12 月 22 日(水) 19:00～21:00 

場所：一宮商工会議所 3 階大ホール 

参加者：45 名 

議案： 

第 1 号議案 会員の除名の承認に関する件 

第 2 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2022 年度組織図(案)の承認に関する件 

第 3 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2022 年度委員会の基本方針(案)・事業計画(案)・予算(案)の承認

に関する件 

第 4 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2022 年度入会金及び会費(案)の承認に関する件 

第 5 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2022 年度正味財産増減予算書(案)の承認に関す件 

第 6 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2022 年度資産の管理方法(案)の承認に関する件 

第 7 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2022 年度顧問・相談役(案)の承認に関する件 

第 8 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2022 年度名誉会員(案)の承認に関する件 



第 9 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2022 年度賛助会員(案)の承認に関する件 

第 10 号議案 その他 



【理事会報告】 

 

第 1回理事会  

日時：2021年 1月 18日（月） 18：00～21：00 

場所：Zoom 

1)’20公益社団法人一宮青年会議所 決算報告書(案)の承認に関する件 

2)’21正会員及び正会員予定者の確認(案)の承認に関する件 

3)’21正会員組織図の修正(案)の承認に関する件 

4)’21委員会の構成員・事業計画・事業予算の変更(案)の承認に関する件 

5)’21日本・地区・ブロックへの出向の変更及び追加（案）の承認に関する件 

6)’21正味財産増減予算書の修正(案)の承認に関する件 

7)’21定時総会の開催(案)の承認に関する件 

8)’21特別会員の承認(案)に関する件 

9)例会の開催(2月）(案)の承認に関する件 

10)例会の開催(5月)(案)の承認に関する件 

11)その他 

 

第 2回理事会 

日時：2021年 2月 10日（水） 18：00～21：00 

場所：Zoom 

1)その他 

 

第 3回理事会 

日時：2021年 3月 17日（水） 18：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1)賀詞交歓例会の開催(1月)の事業報告の承認に関する件 

2)公益社団法人一宮青年会議所 2020年代運動指針の策定及び発表（1月～5月）（案）に関する件 

3)例会の開催(4月)(案)の承認に関する件 

4)生きる力を持った青少年の育成（5月～7月）(案)の承認に関する件 

5)会員の拡大(1月～12月)(案)の承認に関する件 

6)理事長候補者・監事候補者選考委員会の決定(案)の承認に関する件 

7)中核市一宮市誕生特集新聞掲載の協賛(案)の承認に関する件 

8)その他 

 

第 4回理事会 

日時：2021年 4月 13日（火） 18：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1)会員の拡大(1月～12月)(案)の承認に関する件 



2)例会の開催(2月)の事業報告の承認に関する件 

3)上期正会員予定者オリエンテーションの開催(1月～6月)修正(案)の承認に関する件 

4)創立 70周年記念式典のリーフレットの作成（5月）(案)の承認に関する件 

5)’21選挙管理委員会の委員の指名(案)の承認に関する件 

6)’21日本・地区・ブロックへの出向者の変更及び追加（案）の承認に関する件 

7)「防災ボランティア活動基金」への寄附の募集(案)の承認に関する件 

8)その他 

 

第 5回理事会 

日時：2021年 5月 17日（月） 18：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 3階大ホール 

1)2020年度年会報及び 2021年度 LOM基本資料の発行（2月）の事業報告の承認に関する件 

2)例会の開催(3月)修正の承認に関する件 

3)例会の開催（3月）事業報告の承認に関する件 

4)例会の開催(6月)(案)の承認に関する件 

5)明るい豊かな活気に溢れたまちの創造（8月）（案）の承認に関する件 

6)その他 

 

第 6回理事会 

日時：2021年 6月 16日（水） 18：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1)例会の開催(3月）の事業報告の承認に関する件 

2)明るい豊かな活気に溢れたまちの創造（8月）（案）の承認に関する件 

3)下期正会員予定者オリエンテーションの開催(7月～11月)(案)に関する件 

4)その他 

 

第 1回臨時理事会 

日時：2021年 6月 30日（水） 19：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1)会員の拡大（1月～12月）の承認に関する件 

2)正会員予定者の正会員承認に関する件 

3)’21委員会・局の構成の変更の承認に関する件 

4)その他 

 

第 7回理事会 

日時：2021年 7月 15日（木） 18：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1)2020年代運動指針の策定及び発表（1月～5月）の事業報告の承認に関する件 



2)例会の開催(4月)の事業報告の承認に関する件 

3)例会の開催（5月）の事業報告の承認に関する件 

4)創立 70周年記念式典のリーフレットの作成(5月)の事業報告の承認に関する件 

5)下期正会員予定者オリエンテーションの開催(7月～11月)修正の承認に関する件 

6)’21第 1回臨時総会（案）の承認に関する件 

7)ＪＣだよりの発行（9月）（案）の承認に関する件 

8)その他 

 

第 8回理事会 

日時：2021年 8月 11日（水） 18：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1)会員の拡大（1月～12月）の承認に関する件 

2)2020年代運動指針の策定及び発表（1月～5月）の事業報告の承認に関する件 

3)上期正会員予定者オリエンテーションの開催(1月～6月)の事業報告に関する件 

4)例会の開催（5月）の事業報告の承認に関する件 

5)西尾張 6JC合同例会の開催（9月）（案）の承認に関する件 

6)2022年度 LOM基本資料の作成(9月～12月)（案）の承認に関する件 

7)例会の開催（10月）（案）に関する件 

8)2022年度役員候補者承認に関する件 

9)事務局夏期休暇の承認に関する件 

10)その他 

 

第 2回臨時理事会 

日時：2021年 8月 30日（月） 18：00～21：00 

場所：Zoom 

1)2022年度 公益社団法人一宮青年会議所 理事及び監事の選任の承認に関する件 

2)その他 

 

第 9回理事会 

日時：2021年 9月 9日（木） 18：00～21：00 

場所：Zoom 

1)例会の開催（10月）（案）の承認に関する件 

2)その他 

 

第 10回理事会 

日時：2021年 10月 13日（水） 18：00～21：00 

場所：一宮スポーツ文化センター 第 3会議室 

1)西尾張 6ＪＣ合同例会の開催（9月）の事業報告の承認に関する件 



2)例会の開催（11月）（案）の承認に関する件 

3)2021年度年会報の作成(12月)（案）の承認に関する件 

4)会員の休会の承認に関する件 

5)その他 

 

第 11回理事会 

日時：2021年 11月 15日（月） 18：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 401会議室 

1)各種大会・事業・会議への案内及び参加の促進と出向者支援（1月～12月）の事業報告の承認に関する件 

2)わかりやすく継続的な広報活動（1月～12月）の事業報告の承認に関する件 

3)上期正会員予定者オリエンテーションの開催(1月～6月)の事業報告の承認に関する件 

4)例会の開催(6月)の事業報告の承認に関する件 

5)生きる力を持った青少年の育成（5月～7月）の事業報告の承認に関する件 

6)JCだよりの発行（9月）の事業報告の承認に関する件 

7)出席率 100％会員及び優秀会員の表彰(12月)（案）の承認に関する件 

8)卒業例会の開催(12月)(案)の承認に関する件 

9)公益社団法人一宮青年会議所 2021年度 役員選出総会の開催の承認に関する件 

10)特別会員の承認に関する件 

11)その他 

 

第 12回理事会 

日時：2021年 12月 10日（金） 18：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1)会員の拡大（1月～12月）の承認に関する件 

2)生きる力を持った青少年の育成（5月～7月）の事業報告の承認に関する件 

3)明るい豊かな活気に溢れたまちの創造（8月）事業報告の承認に関する件 

4)例会の開催（10月）事業報告の承認に関する件 

5)会員の除名の承認に関する件 

6)’22 組織図(案)の承認に関する件 

7)’22 委員会の基本方針（案）・事業計画（案）・予算（案）の承認に関する件 

8)’22 入会金及び会費(案)の承認に関する件 

9)’22 正味財産増減予算書(案)の承認に関する件 

10)’22 資産の管理方法(案)の承認に関する件 

11)’22 顧問・相談役(案)の承認に関する件 

12)’22 名誉会員(案)の承認に関する件 

13)’22 賛助会員(案)の承認に関する件 

14)会員資格規定の改定の承認に関する件 

15)事務局 OA機器年間保守契約延長(案)に関する件 



16)事務局冬期休暇の承認(案)に関する件 

17)その他 

 

決算理事会 

日時：2022年 1月 6日（木） 18：00～21：00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1)’21決算報告書の承認に関する件 

2）下期オリエンテーションの開催（7月～11月）の事業報告の承認に関する件 

3）2022年度 LOM基本資料の作成（9月～12月）の事業報告の承認に関する件 

4）例会の開催（11月）の事業報告の承認に関する件 

5）2021年度年会報の作成（12月）の事業報告の承認に関する件 

6）出席率 100％会員及び優秀会員の表彰（12月）の事業報告の承認に関する件 

7）卒業例会の開催（12月）の事業報告の承認に関する件 

8）その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

例会報告 

 

 

 

                              1

月例会 

                              賀詞交歓例会 

【1月例会】 

1月 13日（水）  

(Web)  

＜賀詞交歓例会＞ 

 

【2月例会】 

2月 11日（木）  

(名古屋市国際展示場・Web)  

＜名古屋会議＞ 

 

【3月例会】 

3月 27日（土）  

(光明寺公園球技場)  

<JC カップ U-11             

少年少女サッカー大会 西尾張大会> 

 

【4 月例会】 

4月 22日（木）  

(一宮市民会館 大会議室)  

＜拡大は一人ひとりが責任者!  

~みんなで行う全員拡大~＞ 

 



 

  

 

  

 

                              1

月例会 

                              賀詞交歓例会 

                              1

月例会 

                              賀詞交歓例会 

                              
1月例会 

                              賀詞交歓例会 

                              
1月例会 

                              賀詞交歓例会 

【5月例会】 

5月 22日（土）  

(一宮市民会館 ホール)  

＜創立 70 周年記念式典＞ 

【6 月例会】 

6月 29日（火）  

(一宮市民会館 大会議室)  

＜意識が変われば        

行動も変わる＞ 

 

【5月公開事業・7月公開例会】 

公開事業：5月 5日（水）  

公開例会：7月 24日（土）  

(尾張一宮駅前ビル i-ビル 7階シビックホール) 

＜絵本に全集中‼＞ 

 

【8 月公開事業・公開例会】 

公開事業：8月 1日（日） 

公開例会：8月 7日（土）～8月 9日（月） 

(尾張一宮駅ビル i-ビル 2階シビックテラス)  

＜レゴ®ブロックで創ろう     

みんなのいちのみや＞ 

 



 

 

                              
1月例会 

                              賀詞交歓例会 

                              
1月例会 

                              賀詞交歓例会 

                               

【9 月例会】 

9月 13日（月）  

(津島市文化会館 ハイブリッド開催) 

＜西尾張 6JC 合同例会＞ 

 

【11月例会】 

11月 28日（日）  

(まちなかウォーカブル        

パブリックスペースイベント内) 

＜11月例会＞ 

 

【12月例会】 

12月 8日（水） 

         (一宮商工会議所 3階大ホール) 

＜卒業例会＞ 

 



「外部監事所感」 

監事  浅田佳寿優       

監事  眞野尚人         

         

    1．昨年に引き続き、2021年も新型コロナウイルス感染症の影響を受けた一年であったことは否めな

い。しかしながら、活動に制約がある中、昨年の経験を活かすことができた部分もあり、振り返ると無

事に一年を終えることができたことは高く評価したい。 

また、2021年は一宮市として市制施行 100周年であり、一宮青年会議所は創立 70周年を迎えるメ

モリアルな一年でもあった。式典開催も危ぶまれた中、野田理事長を先頭にメンバー全員が一丸と

なったあの瞬間は、一宮青年会議所の力強さを周知させることができ、称賛すべき点であろう。創始

の志を胸に、新たな一歩を確実に次代へつなぐことができたと感じる。 

2．続いて各局・委員会が分掌した内容について所感を記す。 

（事務局） 

新型コロナウイルス感染症のため、通常開催なのか Web開催なのか、判断に迷う場面が多かった

にも関わらず、定刻通りに理事会を開催できたことは精良であった。 

理事長に帯同し、しっかりアテンドできていたことも合わせて評価したい。 

（渉外・広報委員会） 

担当した唯一の 2月例会がWebでの開催となり、所謂、設営の醍醐味を感じられなかった部分は

残念に思う。ただ、コロナ禍においても通常通りに開催された大会もあり、渉外委員会としての役割

を果たせた部分は満足のいく結果であったと感じる。 

 広報の観点においては、Instagramのフォロワー数を激増させた手腕も褒めたいと思う。 

（総務委員会） 

前例がない非対面型の賀詞交歓例会を成功へ導いたことは素晴らしいと言える。また、緊急事態宣

言下でありながら、対面開催に踏み切った 70周年記念式典を、大きな問題もなく完遂したことも合

わせて高く評価をしたい。今回の開催方法は、他の青年会議所のモデルともなり得るほどの完成度

でもあった。 

（拡大・交流委員会） 

例年以上に拡大は苦戦を強いられた。様々なアイデアを用いて拡大活動を行う予定が、新型コロナ

ウイルス感染症対策で阻害され、全う出来なかったと感じる。拡大数に拘りをもっていただけに残念

でならない。 



 

家族との繋がりを大切に考えている理事長の想いを具体的な形として仕上げた 11月例会では、

難しいテーマでありながらも一定の成果を挙げることができた。 

（まちの未来創造委員会） 

70周年記念事業として、過去最大規模の事業予算を預かることとなったが、予算規模に恥じること

のない華々しい例会を開催してみせた。インパクトも大きく、活気溢れるまちの創造へ大きく貢献し

た。 

対照的に、商工会議所と共催するはずであった 10月例会は、緊急事態宣言の影響を受け、中止

となってしまった。徹底的に揉みこんだ事業内容であっただけに、非常に心残りとなる結果になっ

た。 

（笑顔溢れる青少年育成委員会） 

途中、委員長が退会するというアクシデントがあったが、2つの例会を成功に導いたことは評価に

値する。西尾張エリアでは初となる JCカップを合同で開催し、次年度以降の道筋を示すことがで

きた。 

子どもたちの挑戦心や生きる力の育成を観点とした 7月例会においては、参加者の満足度が高

く、好評を博する結果となった。 

（アカデミー委員会） 

新入会員を選衡訓練し組織に定着させることは、組織を維持するために会員拡大と同様に重要な

要素である。その重要度の理解不足からか、予定者をおざなりにした場面が見受けられたことは惜

しいとしか言いようがない。だが、工夫を重ね正会員へと導いた手腕は評価したい。また、毎月の

オリエンテーション開催と合わせ、2つの例会を担当した実働は他の委員会以上であったはずな

ので、労をねぎらいたい。 

3．2020年運動指針を 70周年記念式典にて宣言した。その中に「創始の志をもって自らを厳しく律

し」という表現が冒頭にある。先人達は、戦後復興のために自分たちが何とかしなければという責

任感を抱き行動し、それは現在の我々に受け継がれてきた。未曾有の災禍に見舞われた私たち

は、その志をもってこの地域のため、未来のために活動をし続ける必要がある。2021年度の活動

の軌跡は、確実に次代へつなぐ新たな一歩であると確信している。 



 

 

・LOMへの還元できること 

国際交流の事業を行うこと。 

 

 

・自己成長したところ 

今回、副理事長の役職を受けながら出向させ

ていただけたことで、改めて LOMのありがた

み、暖かさを感じました。そして LOMでは出会

えない人たちと触れ合うことで他者への感謝、

人を巻き込んで動かす力とは何かを学ばせて

いただきました。 

「出向活動を振り返って」  出向先 公益社団法人日本青年会議所 

アジアアライアンス構築委員会   役職 小幹事   氏名 浅野 大介 

「出向活動を振り返って」  出向先 公益社団法人日本青年会議所 

アジアアライアンス構築委員会     役職 委員   氏名 内田 孝曉 

・LOMへの還元できること 

委員長の周りを巻き込む力を見ることが出来ま

した。そのことで、直接会って話をしていく重要

性を感じました。 

 

 

・自己成長したところ 

今回、副理事長の役職を受けながら出向させ

ていただけたことで、改めて LOMのありがた

み、暖かさを感じました。そして LOMでは出会

えない人たちと触れ合うことで他者への感謝、

人を巻き込んで動かす力とは何かを学ばせて

いただきました。 

 

・活動内容 

アジア太平洋コミュニティとの平和を担う人材育成

をしました。 

・活動内容 

アジア太平洋地域の新たな未来を考える事業の

企画・実施や相互理解を深め公益を増進するビジ

ネスマッチング事業の企画・実施を担う委員会で

す。 

 



 

 

・LOMへの還元できること 

自分の在り方はそのままでいいのか。これから

目指すところはどこなのか。を機会があるメンバ

ーに伝え、さらなる挑戦をし、自己成長につな

げていくことの大切さを経験談などを交え伝え

ていきたいと考えています。 

・自己成長したところ 

LOM内ではない全国の仲間との出会いがあ

り、それにより自分の発想の幅が広がりました。

それにより、自分だけでは達成しきれないであ

ろうことも仲間とともに取り組むことにより達成に

近づくことを体感し行動に転嫁出来ておりま

す。 

 

「出向活動を振り返って」  出向先 公益社団法人 日本青年会議所 

アジアアライアンス構築委員会  役職 委員  氏名 平田 浩一 

「出向活動を振り返って」  出向先 公益社団法人日本青年会議所 

アジアアライアンス構築委員会  役職 委員  氏名 和田 修汰 

・LOMへの還元できること 

学生たちが真剣に、母国日本という国を真剣

に考え、国を良くするという行動は我々ROM メ

ンバーも見習うとよいなと感じました。 

 

・自己成長したところ 

まさに人と人との繋がりは必須である事。そし

て、人と人との関わりこそが、自分自身の成長

に繋がると改めて感じました。これを機に、さら

に社業の発展に寄与するとともに、自分自身

も、もっともっと成長出来るのだと確信に変わり

ました。できるかできないか。ではなく、やるか、

やらないかです。改めてそう感じました。出向さ

せていただき誠にありがとうございました。 

 

・活動内容 

本来アジア諸国との連携を図る委員会ですが、コ

ロナ禍ということで Zoom を活用し外国人留学生と

日本人大学生との交流の場を作りつつ、今後の日

本の発展に必要なことを学生をチーム分けして検

討、実行していただきました。サポートとして我々メ

ンバーも関わる中で、あらたな発想や行動力を直

近で感じつつ、アドバイスをさせて頂きながらサマ

ーカンファレンスで成果を発表していただきまし

た。 

 

・活動内容 

アジア太平洋諸国コミュニティとの平和を担う人材

育成をしました。 

 



 

 

 

・LOMへの還元できること 

愛知ブロック協議会の運営面、LOMでは気づ

くことがなかった他 LOMの文化や、一宮青年

会議所の愛知ブロックにおいての立場などを学

び、次年度の活動に還元したいと思いました。 

 

・自己成長したところ 

新しい価値観や、地域文化の違い、考え方の

違いをとても感じました。また、社業にも活かし

ていける、時間の使い方、仕事のやり方、人の

動かし方、経験談等、出向をさせていただき、と

ても学びがありました。ありがとうございました。 

 

「出向活動を振り返って」          出向先 愛知ブロック協議会 

役職 副会長                 氏名 西岡 信幸 

「出向活動を振り返って」          出向先 愛知ブロック協議会 

事務局   役職 副会長補佐      氏名 髙月 英昭 

・LOMへの還元できること 

本年度で卒業しますが、共に出向してくれた伊

藤 匠君、山川 将禎君がたくさん学び成長し

たと思います。次年度以降二人が今回の経験

を LOMへと還元してくれると思います。 

 

・自己成長したところ 

人に伝える事の難しさと大切を改めて勉強させ

ていただきました。 

 

 

・活動内容                                                     

過去の成功モデルから脱却し、それぞれの地域で

誰もがワクワクするイノベーションを生み出していく

ために、愛知で取り組むべき課題を見つけ、未来

を見据えた経済活動を他団体や企業とパートナー

シップを結び持続可能な運動を展開することで、

愛知の希望溢れる未来を創造することを目的とし

て活動してまいりました。 

 

・活動内容 

副会長の活動が円滑に進むように活動する。 

 



 

 

 

・LOMへの還元できること 

表には出ない役でしたが、こういう黒子のような

役をやる人達がいるから、スムーズに事が運ぶ

ということに改めて気付きました。LOMでも表に

出ない役割はかなりあると思います。そういった

役をやっている人達にお伝えしたいことは、そ

の役を誰かがやることで助かる誰かが必ずいま

す。自分がやっている役は誰かの役に立って

いるということを忘れないようにして活動して欲

しいと思います。 

・自己成長したところ 

黒子役に徹することの大切さ、組織運営の在り

方を学ぶことができました。 

 

「出向活動を振り返って」       出向先 愛知ブロック協議会 

事務局        役職 副会長補佐     氏名 伊藤 匠 

「出向活動を振り返って」       出向先 愛知ブロック協議会 

事務局        役職 副会長補佐     氏名 山川 将禎 

・LOMへの還元できること 

西岡副会長と髙月筆頭補佐が本年度卒業生

でもあり、卒業生の経験談を、アテンドを通じて

学びがとてもありました。共に過ごさせていただ

いた時間全てが学びで、JC として、人としての

在り方を今後の JC活動を通じて LOMに還元

したいと感じました。 

・自己成長したところ 

ブロック出向としての活動はなかなかできませ

んでしたが、時間の有効活用を考えて行動す

ることを学ぶことができました。 

 

 

 

・活動内容 

副会長補佐として、西岡副会長のアテンドを行い

ました。 

 

 

・活動内容 

副会長補佐として、西岡副会長のアテンドを行い

ました。 

 

 



 

 

 

・LOMへの還元できること 

LOM内にもアカデミー委員会がございます

が、それとは一味違う青年会議所の魅力を伝え

ることが出来ると考えます。入会間もない会員

の考えを色々聞いてきたことで、新しい事業の

展開に役立てられたらと思います。 

・自己成長したところ 

塾生のために一生懸命に取り組み、相談にの

り、時には友達のように接することで信頼関係

が築けたと思います。他人から頼られる存在に

なれたと自負しており、一段階レベルアップで

きたことが自己成長できた部分だと感じておりま

す。 

 

「出向活動を振り返って」  出向先 愛知ブロック協議会  

ブロックアカデミー委員会  役職 副委員長（塾長）  氏名 日比野 治義 

「出向活動を振り返って」  出向先 愛知ブロック協議会  

ブロックアカデミー委員会  役職  塾幹事        氏名 森 彩樹 

・LOMへの還元できること 

まずは楽しむこと。 

愛知ブロックアカデミー委員会出向で経験した

ことを 2022一宮アカデミー委員会で発揮でき

たらと思います。 

 

・自己成長したところ 

塾幹事という大役をお預かりし、下支えする人

の大変さを学びました。また、人と人との交流

や困難や苦労を乗り越えた先にある仲間との

絆の深さを実体験を通じてとても学びがありま

した。 

 

 

・活動内容 

愛知県内 33LOMから入会 3年未満の会員が集

結し他 LOM との交流や青年会議所をより知って

もらえるように入会間もない会員同士で共に考え、

実際に事業を展開し、その難しさを体験してもらい

ます。学んだことをそれぞれの LOMに持ち帰って

貰えるように指導・監修をしました。 

・活動内容 

今後の JC活動に繋げてもらうために、日比野塾

長と共に愛知ブロックアカデミー生に JCの楽しさ

を伝えました。 

 

 



 

 

・LOMへの還元できること 

誰かのためにという気持ちを持てる人が増え

て、活動が少しでも活発になるように消極的な

人に寄り添い伝えられたらと感じました。また、

とても学びが多くありましたので、ブロックアカデ

ミーへの出向を勧めたいと思います。 

 

・自己成長したところ 

一人ひとりがリーダーシップを発揮することをテ

ーマに活動をし、自身も含めひとりがみんなの

ためにそれぞれが考え動けたのではないかな

と思いました。LOMでは出来ないことをブロア

カで行えた結果かなと思います。 

「出向活動を振り返って」        出向先 愛知ブロック協議会 

ブロックアカデミー委員会  役職 委員        氏名 小瀨木 淳 

「出向活動を振り返って」        出向先 愛知ブロック協議会 

ブロックアカデミー委員会  役職 委員        氏名 秦 竜生 

・LOMへの還元できること 

委員長のフォローや委員さんのフォローそして

ブロックアカデミー委員会の素晴らしさを伝え

ていけるように精進していきたいと思います。 

 

・自己成長したところ 

吉見塾は、基本をわきまえた上での独自性の

あるリーダーの育成を目的として活動し、僕自

身は、独自性はつば抜けているものの基本が

著しく欠けていることに気付きました。今回出向

したことで、JCだけではなく人として、基本的な

ところを磨けたのではないかと思います。 

 

・活動内容 

日比野塾配属になり、塾リーダーに立候補して塾

活動を務めさせていただきました。活動としては 5

塾が集まって行う全体委員会(8回)に参加、塾内

で行う各チーム会議(3回)に参加、チーム会議を

する為のスタッフ会議、チームリーダーへの議案

作成のフォロー。塾長、塾幹事の指示や情報の塾

生への共有、各会議の出欠取り纏めを担いまし

た。 

 

・活動内容 

愛知ブロック協議会の 2021年度スローガンである

「33の革新 誰もが夢描けるしなやかで強い愛知

の未来創造」のもと、入会 3年未満の会員でおり

なす強固なつながりと実行力を備えた次代のリー

ダーへと成長するために、実践型の人材育成事業

を展開しました。 

 



 

 

 

・LOMへの還元できること 

コロナ渦でなかなか活動ができなかったのです

が、古川塾内には広報や塾リーダーやサブ塾

リーダー、会計など全員に役割がありそれをも

っと LOMでも他の会員にも役割を分担すると

良いと感じました。 

・自己成長したところ 

今回ブロックの出向をさせていただいて共に企

画し共に運営、開催することで絆を強くすること

とチームを盛り上げるということを学びました。ま

た、それにともなう他者への感謝をすること大切

だという事がとても勉強になりました。 

 

「出向活動を振り返って」     出向先 愛知ブロック協議会 

ブロックアカデミー委員会  役職 委員        氏名 水谷 賢章 

「出向活動を振り返って」      出向先 愛知ブロック協議会 

ブロックアカデミー委員会  役職 委員        氏名 𠮷川 裕也 

・LOMへの還元できること 

今回出向したブロックアカデミー委員会の楽し

さや魅力を新入会員に伝ようと思っておりま

す。 

 

・自己成長したところ 

個性豊かな人達が集まり、絆を深め、共に助け

合いながら１つの事を達成するために活動しま

した。1人では出来ないことも目標を持って全

員で行う大切さを学べたのではないかと思いま

す。 

 

 

・活動内容 

入会 3年未満が集まるブロックアカデミー委員会

古川塾に配属され塾で行われる塾会議や全体委

員会などで広報を担当し記録を残す一端を担いま

した。 

 

・活動内容 

愛知県内 33LOMから入会 3年未満の会員が集

結しそれぞれが各塾に所属し事業を考え会員同

士絆を深めました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

「JC活動を振り返って」            氏名   小川 恭司 

 

その中でも、私にとっての１番の思い出は、

2019年度に日本へ出向した「SDGｓ推進会議」

です。サマーコンファレンスのメインフォーラム

で司会をしたことは、今でも心に残っておりま

す。 

2020年度にはコロナ禍の中、日本の渉外委員

会で「会頭セク」をさせていただき、会頭からは

「仲間」の大切さ、「日本人」としての温もりを教

えられました。 

出向、それは学びを得るとともに、仲間や家族

の大切さを改めて感じさせてもらえる場所で

す。現役メンバーの皆さまには、その場所を自

らの意思で選択し、たくさんの出会いや学びを

体験してもらいたいです。本当に最高です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

JC青年の船「とうかい号」に一般乗船し、経

営者が多数を占める青年会議所へ入会して

早 7年。先ずは、青年会議所へと送り出して

いただきました会社に心より感謝申し上げま

す。また、私を迎え入れていただきましたメン

バーの皆さまにも厚く御礼申し上げます。 

私は在籍した 7年を振り返ってみると、4年

間も出向をさせていただきました。2017年度

に東海地区協議会、2019年度からは 3年

連続日本へ出向しました。東海地区では、

尊敬する先輩の「人としてのすばらしさ」や

「人前での話法」等を学び、JCのことだけで

なく、社会人生活では感じることのできない

学びを得られた気がします。日本では CM

で見るような企業の代表者や外部の著名人

にも多数出会い、この小さな「まち」一宮に居

るだけでは考えられない経験や体験をしまし

た。 

 

結びに、一宮青年会議所は伝統ある No.８の

青年会議所であり、他 LOMからも一目置かれ

る存在です。人に見られて恥ずかしくない、秩

序や法令等を遵守し、「ひと」「まち」「未来」の

ためにこれからも活動していただきたいです。

私自身もまちの金融人として社業を通じて、地

域社会の発展に貢献できるような活動をして

参ります。 

OB諸先輩の皆さま、同卒の皆さま、現役のメ

ンバーの皆さま、最高の思い出をありがとうご

ざいました。そして、木村会長、高間理事長を

はじめとする会社職員の皆さま、本当にありが

とうございました。 

 

 

 



 

「JC活動を振り返って」            氏名 坂井田 純子 

 

2009年下期予定者として入会し一宮青年会

議所約 13年を過ごしました。入会しなけれ

ば知り合うことのない方々と多くの時間を共

有することができました。なぜこんなことをや

らなければいけないのか理解できないことが

多く葛藤する日々を送ってきましたが、多く

の疑問を解決してくれたのは先輩の皆様

や、入会同期だったように思います。現役メ

ンバーの皆様、是非後輩の育成に尽力して

下さい。それが自分の成長に繋がると信じ、

誰かのために自分には何ができるのか。そ

れこそが青年会議所活動の本質だと思いま

す。役職を受ける、受けないだけではありま

せん。限られた時間を如何に充実したものに

するかは自分次第です。全ての現役メンバ

ーの皆様が後悔のない青年会議所活動を

過ごしていただくことをご祈念申し上げます。 

 

 

 

「JC活動を振り返って」            氏名 鈴木 昌弘 

2009年に入会し、13年間活動させていただ

きました。入会時 27歳という年齢もあり JC

活動がどういうものか全く分からない状態で

のスタートでしたが、多くの仲間たちに支えら

れ数多くの経験をさせて頂きました。仲間と

の絆がどれほど大切かを学び、立派な JCマ

ンへと成長していく同志の背中にいつも励ま

されました。私自身は一宮 JCに貢献するこ

とは殆ど出来ませんでしたが、自分の与えら

れた役割の中で JC活動に真摯に向き合え

たと思っております。皆さんも最後まで自身

の JC ライフを駆け抜けて下さい、そして必ず

卒業の日を迎えてください。本当に長い間お

世話になりました。ありがとうございました。 



 

 

「JC活動を振り返って」            氏名 髙月 英昭 

2011年から 2021年までお世話になりまし

た。失敗を重ね続けましたが、多くのメンバ

ーに助けられ卒業までたどり着くことができま

した。多くの時間を使い、辛い事も数えきれ

ないほどあると思いますが、40歳になれば、

参加できなくなります。出来る時に出来るだ

け参加して 40歳を迎えてからゆっくり休んで

もいいと思います。卒業する時に悔いが残ら

ないように活動を続けてもらえたらいいと思

います。もう辞めようと思ったり、なかなか参

加出来ないなど色々な状況があるかと思い

ますが最後まで、卒業例会まで現役で居続

けてください。11年間ありがとうございまし

た。 

 

 

 

「JC活動を振り返って」            氏名 西岡 信幸 

私は後輩の皆様にＪＣを頑張ってくださいと

言うつもりはありません、自分の大事な時間

を何に使うのかを改めて考えてその中でＪＣと

いう選択肢がでたならば全力で頑張ってほし

いと思います。私自身はＪＣ活動に価値を見

出しＪＣという選択肢をしたので今の自分があ

ります。ＪＣの良さはこれまで色々な方がお話

しされていますが、私も自分が体験・経験し

てみてその通りだと思いました。言葉で言う

のは簡単ですが本当にそう思いましたし経

験させていただいたことに本当に感謝しかご

ざいません。時間は無限ではございません、

その年齢でしかできないこと経験できないこ

とばかりでございます、チャンスは一瞬、後

悔は一生でございます。自分の人生に後悔

が無いよう、自分の大事な時間を何に使うの

かをこれを読んで改めて考えて行動していた

だくきっかけとなれば幸いです。 

 



 

 

活動写真等  

今までのＪＣ活動において最も印象的な写真を

ご提出ください。 

「JC活動を振り返って」            氏名 和田 修汰 

 

人と人との繋がりの大切さ根源は、自分自身

であります。人のせいにせず、全て自分自身

の責任で行い、全うする事。さすれば自ずと

自分自身の成長にも繋がるし、社業の発展

にも繋がります。 

次に、言い訳をしないこと。できるかできない

かではなくやるかやらないか。やると決めて

行動することの大切さを学ばせていただきま

した。 

最後に人を大切にすること。人を大切にする

ことにより初めて自分も大切にされる。あなた

が 1番、私が 2番と言う謙虚さを大切にする

こと。相手目線で考えて言葉を発し行動する

こと。人の話はまず受け入れること。そこから

自分の意見を発言する。全ては相手のため

に行動すること。 

以上が JC ライフの中で学ばせていただき、

現役メンバーに伝えたいことです。 

短い間ではございましたが、ありがとうござい

ました。  



※は総務委員会へのLOM内出向者(事業計画3 公益社団法人一宮青年会議所2020年代運動指針の策定及び発表(1月～5月))
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法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

（単位：円）

科　　　　目 当　年　度 前　年　度 増　 　減

Ⅰ  資産の部
   1. 流動資産
          現金預金 4,646,319 1,572,086 3,074,233
          未収金 840,000 △ 840,000
          立替金 0

 前渡金 0
        流動資産合計 4,646,319 2,412,086 2,234,233
   2. 固定資産
     (1)定期預金 20,000,000 29,000,000 △ 9,000,000
　　 (2)70周年事業準備資金 2,600,000 △ 2,600,000
     (3)その他固定資産 73,915 98,553 △ 24,638
        その他固定資産合計 20,073,915 31,698,553 △ 11,624,638
        固定資産合計 20,073,915 31,698,553 △ 11,624,638
        資産合計 24,720,234 34,110,639 △ 9,390,405
Ⅱ  負債の部
   1. 流動負債
          仮受金 0
          前受金 225,000 225,000 0
          預り金 44,534 29,014 15,520
        流動負債合計 269,534 254,014 15,520
        負債合計 269,534 254,014 15,520
Ⅲ  正味財産の部
   1. 指定正味財産 0
   2. 一般正味財産 24,450,700 33,856,625 △ 9,405,925
        正味財産合計 24,450,700 33,856,625 △ 9,405,925
        負債及び正味財産合計 24,720,234 34,110,639 △ 9,390,405

貸借対照表
2021年  12月 31日 現在



法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

科　　　　目 今期

Ⅰ  一般正味財産増減の部
   1. 経常増減の部
     (1)経常収益
        ①受取入会金 330,000
            受取入会金 330,000
        ②受取会費
            正会員受取会費 6,340,000
　　　　　　予定者登録料 840,000
            賛助会員受取会費 45,000
　　　　　　特別会員受取会費 280,000
          受取会費計 7,505,000
        ③事業収益
　　　　　　登録料収益 0
　　　　　　協賛金収入 504,945
          事業収益計 504,945
        ④受取補助金等
            受取地方公共団体補助金 990,000
          受取補助金等計 990,000
        ⑤雑収益
            受取利息 1,228
            雑収益 278,469
          雑収益計 279,697
        経常収益計 9,609,642
     (2)経常費用
        ①事業費
　　　　　　会場設営費 10,048,138
　　　　　　講師関係費 820,990
　　　　　　印刷製本費 1,529,225
　　　　　　広報費 1,084,563
　　　　　　参加記念品 272,784
　　　　　　雑費 25,090
            地代家賃 1,108,800
            光熱水料費 64,480
            給与手当 900,000
            通信運搬費 69,387
　          消耗品費 200,827
            減価償却費 19,710
          事業費計 16,143,995
        ②管理費
            地代家賃 277,200
            光熱水料費 16,120
            給与手当 300,000
            会議費 71,300
            福利厚生費 14,424
            通信運搬費 17,347
　          消耗品費 50,207
            減価償却費 4,928
            会計監査手数料 165,000
            国内国際渉外費 223,590
            慶弔費 20,100
            雑費 124,943
　　　　　　JCI負担金 143,186
　　　　　　日本JC負担金 549,250
　　　　　　東海地区協議会負担金 365,000
　　　　　　愛知ブロック協議会負担金 145,000
　　　　　　その他負担金 172,500
　　　　　管理費計 2,660,094
        経常費用計 18,804,089
          当期経常増減額 △ 9,194,447
   2. 経常外増減の部
     (1)経常外収益
        経常外収益計 0
     (2)経常外費用
          雑損失 240,000
        経常外費用計 240,000
          当期経常外増減額 △ 240,000
          当期一般正味財産増減額 △ 9,434,447
          一般正味財産期首残高 33,885,147
          一般正味財産期末残高 24,450,700
Ⅱ  指定正味財産増減の部
          当期指定正味財産増減額 0
          指定正味財産期首残高 0
          指定正味財産期末残高 0
Ⅲ  正味財産期末残高 24,450,700

正味財産増減書
2021年  1月  1日 から2021年  12月 31日 まで

（単位：円）



本年度余剰金 24,450,700円

上記金額を下記の如く処分する。

次年度繰越金 24,450,700円

余剰金計算書（案）

自2021年1月1日　至2021年12月31日



１　重要な会計方針

  

      税込処理を採用している。

　　　工具器具備品の減価償却は、定率法を採用している。

２　固定資産の取得価額、減価償却累計額及び残高は次のとおりである。

　　　

（単位：円）

科目 取得価額 減価償却累計額 当期末残高

工具器具備品 1,117,095 1,043,180 73,915

合計 1,117,095 1,043,180 73,915

財務諸表に対する注記

（１）「公益法人会計基準」（平成16年10月14日　公益法人等の指導監督等に関する関係省
庁 連絡会議申し合わせ）を採用している。

（２）消費税の会計処理等

（３）固定資産の減価償却の方法



法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

（単位：円）

科　　　　目 使　　　用　　　目　　的

Ⅰ  資産の部
   1. 流動資産
          現金 本会事業管理・運営の運転資金として 156,267
　　　　　預金
　　　　　　　三菱東京UFJ銀行一宮支店 普通預金　  本会事業管理・運営の運転資金として 850,982
　　　　　　　いちい信用金庫一宮支店　普通預金　　 本会事業管理・運営の運転資金として 2,465,711
　　　　　　　尾西信用金庫本店営業部　普通預金　　 本会事業管理・運営の運転資金として 1,173,359 4,490,052

        流動資産合計 4,646,319
   2. 固定資産
     (1)定期預金

              いちい信用金庫一宮支店　定期預金     公益目的保有財産であり、運用益を公益目的事業の財源として使用 10,000,000
　　　　　　　尾西信用金庫本店営業部　定期預金　　 公益目的保有財産であり、運用益を公益目的事業の財源として使用 10,000,000 20,000,000

     (3)その他固定資産
　　　　パソコン 本会事業管理・運営のため 1
　　　　収納一式(南側) 本会事業管理・運営のため 41,710
　　　　収納一式(東側) 本会事業管理・運営のため 32,205
        その他固定資産合計 73,915
        固定資産合計 20,073,915
        資産合計 24,720,234
Ⅱ  負債の部
   1. 流動負債
　　　　　前受金

LOM基本資料　 本会事業管理・運営における前受額 225,000
225,000

　　　　　預り金
　　　　　　　　源泉所得税及び住民税 本会事務局員のための預り額 44,534 44,534
        流動負債合計 269,534
   2. 固定負債
        固定負債合計 0
        負債合計 269,534
Ⅲ　正味財産 24,450,700

財産目録
2021年  12月 31日 現在

金　　　　額



(単位：円）

実施事業等会計 その他会計

公1 他1

Ⅰ　一般正味財産増減の部

１．経常増減の部

（１）経常収益

受取入会金 99,000 115,500 115,500 0 330,000

受取入会金 99,000 115,500 115,500 330,000

受取会費 2,154,000 2,513,000 2,838,000 0 7,505,000

正会員受取会費 1,902,000 2,219,000 2,219,000 6,340,000

予定者登録料 252,000 294,000 294,000 840,000

賛助会員受取会費 45,000 45,000

特別会員受取会費 280,000 280,000

事業収益 504,945 0 0 504,945

登録料収益 0 0

協賛金収入 504,945 504,945

受取補助金等 990,000 0 0 0 990,000

受取地方公共団体補助金 990,000 990,000

雑収益 1,228 0 278,469 0 279,697

受取利息 1,228 0 1,228

雑収益 278,469 278,469

経常収益計 3,749,173 2,628,500 3,231,969 0 9,609,642

（２）経常費用 0

事業費 9,832,460 6,311,534 0 16,143,995

会場設営費 6,908,844 3,139,294 10,048,138

講師関係費 792,000 28,990 820,990

資料作成費 72,940 1,456,285 1,529,225

広報費 720,540 364,023 1,084,563

参加記念品 0 272,784 272,784

雑費 6,534 18,556 25,090

地代家賃 554,400 554,400 1,108,800

光熱水料費 32,240 32,240 64,480

給与手当 600,000 300,000 900,000

通信運搬費 34,694 34,694 69,387

消耗品費 100,414 100,414 200,827

減価償却費 9,855 9,855 19,710

管理費 2,660,094 0 2,660,094

会議費 71,300 71,300

地代家賃 277,200 277,200

光熱水料費 16,120 16,120

給与手当 300,000 300,000

福利厚生費 14,424 14,424

通信運搬費 17,347 17,347

消耗品費 50,207 50,207

減価償却費 4,928 4,928

会計監査手数料 165,000 165,000

国内国際渉外費 223,590 223,590

慶弔費 20,100 20,100

交際費 0 0

雑費 124,943 124,943

JCI負担金 143,186 143,186

日本JC負担金 549,250 549,250

国際協力資金 0 0

東海地区協議会負担金 365,000 365,000

愛知ブロック協議会負担金 145,000 145,000

その他負担金 172,500 172,500

経常費用計 9,832,460 6,311,534 2,660,094 0 18,804,089

評価損益等調整前当期経常増減額 △ 6,083,287 △ 3,683,034 571,875 0 △ 9,194,447

当期経常増減額 △ 6,083,287 △ 3,683,034 571,875 0 △ 9,194,447

２．経常外増減の部 0

経常外収益計 0 0 0 0 0

（２）経常外費用 0

雑損失 240,000 240,000

経常外費用計 0 0 240,000 0 240,000

当期経常外増減額 0 0 △ 240,000 0 △ 240,000

他会計振替額 0

当期一般正味財産増減額 △ 6,083,287 △ 3,683,034 331,875 0 △ 9,434,447

一般正味財産期首残高 0 0 33,885,147 33,885,147

一般正味財産期末残高 △ 6,083,287 △ 3,683,034 34,217,022 0 24,450,700

Ⅲ　正味財産期末残高 △ 6,083,287 △ 3,683,034 34,217,022 0 24,450,700

A020459

公益社団法人一宮青年会議所

正味財産増減計算書

2021年1月1日から2021年12月31日まで

科     目 法人会計 内部取引控除 合計



公益社団法人　要件検討

①公益事業比率 ③遊休財産

公益事業費用 9,832,460 ① 遊休財産保有上限 9,832,460 公益事業費

特別費用準備金取崩 2,000,000 ②

公益事業費用準備金考慮後 7,832,460 ③＝①－②

全体費用 18,804,089 ④ 遊休財産 4,000,000 期末財産見込み

全体費用準備金考慮後 16,804,089 ⑤＝④－②

公益事業比率 46.6% ③／⑤ 差額 -5,832,460 遊休財産OK

→50％以下となり、要件を満たせず →遊休財産が上限以下となり要件を満たす

②収支相償

公益事業収入 3,749,173 ①

公益事業費用 9,832,460 ②

差額 -6,083,287 ③＝①－②

特定費用準備金取り崩し 2,000,000 ④

過年度超過分H29 ⑤

過年度超過分H30 ⑥

過年度超過分R2 ⑦

合計 -4,083,287 ⑧＝③+④+⑤+⑥

⑧がマイナスになり要件を満たす



2021年 12月 31日 

公益社団法人一宮青年会議所 

 理事長 野田敏弘 殿 

 

公益社団法人一宮青年会議所 

 監事 浅田 佳寿優 

 

監事 眞野 尚人     

 

 

監査報告書 

 

 私たち監事は、令和 3年 1月 1日から令和 3年 12月 31日までの事業年度の事業報告書並び

に貸借対照表、損益計算書（正味財産増減計算書のことをいい、正味財産増減計算書内訳表を

含む。）、その附属明細書及び財産目録（以下、「財務諸表」という。）に関する監査を致しました。

また、併せて公益目的支出計画実施報告書に関する監査を致しました。 

 

 監査意見 

（１）事業報告の監査結果 

事業報告は、法令及び定款に従い、法人の状況を正しく示しているものと認める。 

（２）財務諸表の監査結果 

財務諸表は、法人の財産及び損益の状況をすべての重要な点において適正に示している

ものと認めます。 

 



2021 年度財務諸表等適法性確認報告書 

 

公益社団法人 一宮青年会議所 

2021 年度理事長 野田敏弘 殿 

 

2021 年 12 月 31 日 

税理士 三嶋啓一郎 

 

 私は、公益社団法人一宮青年会議所の 2021 年 1 月 1 日から 2021 年 12 月 31 日にかか

る貸借対照表及び収支計算書並びにその附属明細書並びに財産目録、併せて正味財産増減

計算書について通常必要とされる財務諸表の適法性確認手続きを実施し、また私が必要と

認めたその他の確認手続を実施しました。 

 

 この財務諸表等は、依頼人が自ら起票した伝票に基づき、コンピュータ処理により作成

した仕訳帳、総勘定元帳、試算表、固定資産台帳等に基づき、作成されています。 

 

 日々の取引に関する記録や領収書等はコンピュータ処理により整然と処理され、摘要も

明細に記載されており、疑義を挟む余地のない水準で処理されています。 

 

 記帳は事実に基づいて、真実性、適時性、網羅性の要件を満たしたものであり、適法に

処理されていると認めます。 

 

以上 


